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**[le français suit]**

Within this folder you will find templates that we have created for you to use for your Come
Try Ringette events.

The majority of these items contain spaces to update your own information for your unique
'Come Try Ringette' events. 

The new characters are exciting, we are very proud to have created such a fun and diverse
team.

Many individual clubs and events have contacted Ringette Canada to enquire about using
the new Characters for their own purposes, but it is important that they are used for Come
Try Ringette events only. 

As per our current processes (of which you will all be aware), associations go through their
provinces to have their events sanctioned and submitted to us to be posted on the website.
The province is the one who makes sure the organizers are trained, that they have
insurance, follow the proper procedures, etc. so it is important to maintain these channels.

I hope these printables and templates can be useful for any upcoming events and your
social channels.

Even if you choose to create your own posts, it is important to use the Come Try Ringette
Logo.  This is the best way to demonstrate a national cohesive program.  This helps families
know what to expect in terms of quality and safety at these events. 
  
If you need them in other formats, please let me know.  Or feel free to resize any of the
current ones into sizes that work for your specific channels. 

Come Try Ringette is one of our most recognizable and popular programs. Local
associations have reported record numbers at some events so far this year, which is
brilliant news, and we very much appreciate everyones hard work to get more kids and
families into the great sport of ringette!

Jenni Lloyd (she/her/hers/elle)
Communications, Engagement & Marketing Director



I have included some examples of where to insert the text into some of the designs.  There
are multiple design options for each one.  You just need to scroll down to find the French
and English options as well as multiple design options with characters. in your folder you
will find a blank space in stead of 'your text here' this will make it easier to add your text
without altering the design.  A few options don't have a space for your own text, those are
just for general promotion of the program. 

EXAMPLES



Dans ce dossier, vous trouverez des modèles que nous avons créés pour que vous puissiez les
utiliser pour vos événements "Viens essayer la ringuette".

La plupart de ces éléments contiennent des espaces pour mettre à jour vos propres
informations pour vos événements "Viens essayer la ringuette" uniques. 

Les nouveaux personnages sont passionnants, nous sommes très fiers d'avoir créé une équipe
aussi amusante et diversifiée.

De nombreux clubs et événements individuels ont contacté Ringuette Canada pour demander
s'ils pouvaient utiliser les nouveaux personnages à leurs propres fins, mais il est important qu'ils
soient utilisés uniquement pour les événements "Venez essayer la ringuette". 

Conformément à nos processus actuels (dont vous êtes tous au courant), les associations
passent par leur province pour faire sanctionner leurs événements et nous les soumettre pour
qu'ils soient affichés sur le site Web. C'est la province qui s'assure que les organisateurs sont
formés, qu'ils ont une assurance, qu'ils suivent les procédures appropriées, etc.

J'espère que ces imprimés et ces modèles pourront vous être utiles pour vos événements et
vos canaux sociaux. 

Même si vous choisissez de créer vos propres ressources, il est important d'utiliser le logo de la
campagne "Viens essayer la ringuette".  C'est la meilleure façon de montrer un programme
national cohérent.  Les familles savent ainsi à quoi s'attendre en termes de qualité et de
sécurité lors de ces événements. 
  
Si vous avez besoin de ces images dans d'autres formats, n'hésitez pas à me le faire savoir.  Ou
n'hésitez pas à redimensionner n'importe lequel des formats actuels pour qu'ils conviennent à
vos chaînes spécifiques. 

Viens essayer la ringuette est l'un de nos programmes les plus reconnaissables et les plus
populaires. Les associations locales ont signalé un nombre record de participants à certains
événements depuis le début de l'année, ce qui est une excellente nouvelle, et nous apprécions
beaucoup le travail acharné de chacun pour amener plus d'enfants et de familles à pratiquer ce
sport formidable qu'est la ringuette !

Jenni Lloyd (elle/her/hers/elle)
Directrice des communications, de l'engagement et du marketing



J'ai inclus quelques exemples de l'endroit où insérer le texte dans certains des modèles.  Il
existe plusieurs options de conception pour chacun d'entre eux.  Il vous suffit de faire
défiler la page vers le bas pour trouver les options françaises et anglaises ainsi que
plusieurs options de conception avec des caractères. Dans votre dossier, vous trouverez un
espace vide à la place de "votre texte ici", ce qui facilitera l'ajout de votre texte sans
modifier la conception.  Quelques options n'ont pas d'espace pour votre propre texte,
celles-ci sont juste pour la promotion générale du programme. 

EXAMPLES


